
 夏期講習会も終了し、生徒達も普段のリズムを取り戻して授業にも集中し

て取り組んでいます。以前は苦手だった科目のテストで良い点を取れた！な

ど嬉しい報告もたくさん聞こえています。 

 黙々と授業に取り組み、頑張って取り組んでいる姿がとても印象的です。

今学期の目標は今まで苦手としていた教科の克服です。この努力は必ず結果

となって表れる事でしょう。 

 夏期講習会で新しい仲間も増え、互いに切磋琢磨し合う良い関係が築けて

います。また、2 学期に入って自習に来る回数が増えてきた生徒もいます。

プレ入試の結果も良い刺激になっているようです。 

 暦の上では秋をむかえますが、まだまだ暑い日々が続いております。桜塾ではご父母の

皆様のご協力もあり、今年度の夏期講習会を無事終了する事ができました。心より御礼申

し上げます。 

 さて、11 月には定期テストが始まります。２学期の大事なテスト、塾生全員が目標席

次を達成できるように取り組んでいきますので、ご協力をお願いします。 


